

Résultats Groupe EDF 2024

Les agents méritent leur dû !

Les résultats financiers viennent d'être annoncés par la direction du Groupe EDF :

Les résultats groupe EDF 2024 sont bons, même très bons !



11,4 milliards d'euros de bénéfice net pour 2024 !

Certes les prix de l'électricité ont baissé, et tant mieux pour les usagers comme pour l'industrie, mais c'est grâce à :

- La hausse de la production (*notamment nucléaire et hydraulique*),
- Les chantiers raccordement réseaux transport et distribution,
- La commercialisation sur mesure de cette énergie décarbonée,

que le PDG peut se féliciter d'avoir obtenu cet excellent résultat...

Seul l'investissement des salariés, tant dans les entités opérationnelles que les fonctions supports, **a permis d'obtenir ces bénéfices de haut niveau**, malgré un contexte difficile.

Un nuage existe dans ce ciel bleu car, si facialement le redressement des comptes semble engagé, la dévalorisation des actifs concernant les projets à l'export (*HPC et Amérique du nord*) vient grever ce bilan. Mais, seule la responsabilité des directions successives est engagée, pas celle des salariés.



En conséquence, la CGT exige :

- L'ouverture sans délai de négociations dans les entreprises sur des **Mesures Salariales complémentaires** pour 2025,
- **L'amélioration de la Grille Salariale IEG** (revalorisée au SMIC CGT, indexée à l'inflation, garantissant le doublement du salaire sur une carrière et réévaluant les astreintes).

Les Travailleuses et Travailleurs doivent obtenir le juste retour de la richesse qu'ils sont les seuls à créer !